

Scheu siegt im Offroad-Park

Der Motocrosser Marc Scheu aus Grabenstetten siegte im Offroad-Park beim 85er Airport-Cup in München. Im Rahmenprogramm der DM-Open 2013 waren die "jungen Wilden" bis 15 Jahre auf ihren 85er -2-Taktern im 85er Airport-Cup vertreten. Unter den 40 Startern im Offroad Park Flughafen München war der 1. RMC Reutlingen durch den Grabenstettener Youngster Marc Scheu gut vertreten. Der hatte sich nach dem ADAC-Traingslager in Rudersberg zum "Freisinger Bär" auf den Weg gemacht und demonstrierte da seine derzeit überragende Form eindrucksvoll. Im ersten der zwei angedachten zwei Wertungsläufe scheuchte er seine KTM-Maschine eindrucksvoll über die 1870 Meter lange Rennstrecke, ließ letztlich keinem seiner Konkurrenten eine Siegchance und sah die schwarz-weiße Zielflagge dadurch als Erster.

Nachdem es im zweiten Durchgang gleich nach dem Start zu einem folgenschweren Unfall gekommen war, wurde das Rennen nach 90 Minuten Unterbrechung nicht mehr gestartet.

Glück im Unglück hatte Marc Scheu, der damit als Tagessieger außer einem Siegerkranz mit Schleife einen Scheck in Höhe von 300 Euro mit nach Hause nahm.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm